

# El pleno aprueba un presupuesto de 16 millones de euros para 2005

*Igualdad de oportunidades, infraestructuras y empleo, bases del mayor presupuesto de la historia municipal*

Gabriel Jaime

El presupuesto municipal para este año asciende a 15.995.000, el más alto de su historia con un aumento del 12,12% más que el año anterior. Así lo aprobó la última sesión ordinaria del año pasado. Fue el punto de mayor debate, como de costumbre, y contó con la aprobación por parte del Grupo Socialista y el rechazo del Partido Popular.

En grandes cifras, el presupuesto destina a inversiones 5.764.000 euros, tendiendo a la igualdad de oportunidades, a las infraestructuras y al empleo. El alcalde, Diego García-Abadillo, destacó los 4 millones de euros a igualdad de oportunidades, lo que supone el 25% del presupuesto. En otros apartados de importancia, se destinarán 500.000 euros a deportes, 1.966.000 a educación, cultura e infancia, y 1.500.000 a Servicios Sociales.

La portavoz socialista, Cristina Fernández, defendió los presupuestos como “un futuro de progreso y bienestar para los solaneros”, resaltando que el 47% es inversión social. Además, enumeró otras mejoras que se han hecho o se esperan cumplir, tales como solucionar el problema del agua, la futura autovía a su paso por La Solana, el programa de Ciudad Digital o la construcción de más viviendas de protección oficial, colegios, un geriátrico o un centro de atención temprana. Fernández achacó al PP falta de ideas para construir un mundo mejor para los solaneros.

La portavoz popular, María José Gar-



y después vote en contra en el pleno.

## Plantilla municipal

El otro punto destacado del pleno fue la aprobación de la plantilla municipal para 2005, con el sí socialista y el rechazo del PP. María José García-Cervigón declaró que hay personal del Ayuntamiento

que no sabe cómo se ha medido, mientras a otros con mucha antigüedad no se les ofrece su plaza. Una vez más, arremetió contra el salario de la concejala de obras, Blasa Delgado, “más alto que el del propio alcalde”. El equipo de gobierno aclaró que siempre se hace un gran esfuerzo por el empleo, acusando al PP de meterse con el sueldo de Blasa Delgado y nunca con el de concejales varones.

## Ruegos y preguntas

Ruegos y preguntas cerró la sesión. Entre lo más destacado, la concejal del PP, Inmaculada Gómez-Pimpollo, se interesó por el caso de un niño que contra-jo neumonía en la piscina municipal al abrirse la cúpula para un reportaje periodístico. Otra de las preguntas interesantes tuvo que ver con unos hallazgos casuales de restos humanos junto a la lonja. Según la portavoz popular, no queda claro dónde están realmente los huesos y se ordenó que se taparan con yeso. Se pedirán informes técnicos.

## El pie del acelerador

Por estas razones, la portavoz popular instó al alcalde a levantar el pie del acelerador para no sacar tanto dinero a los solaneros. Pero el alcalde calificó el presupuesto como “cercano a las urgencias de los solaneros, donde prima el equilibrio entre gastos e ingresos”. Aseguró que van a seguir pisando el acelerador como ocurre desde hace 25 años, “porque no queremos pisar el freno, sino progresar”. Volvió a reprochar a la oposición que se abstenga en las comisiones